

Wir trauern um unseren ehemaligen Abteilungsleiter

Herrn Hansjörg Haas

Herr Haas war von 1985 bis 2017 in unserem Haus beschäftigt und hat unser Unternehmen in verantwortungsvoller Position nachhaltig geprägt. Herr Haas war immer positiv, geduldig und offen für Herausforderungen. Es war eine Freude, ihn zu kennen und mit ihm zusammenzuarbeiten. Weltweit hat Herr Haas unsere Schwestergesellschaften unterstützt. Für unsere Kollegen in China gab er nicht nur technische Orientierung, sondern war gleichzeitig Mentor und Freund.

Unser Mitgefühl und unsere Anteilnahme gelten seiner Familie, seinen Angehörigen und Freunden.

In Trauer nehmen wir Abschied. Wir werden Herrn Haas ein ehrendes Andenken bewahren.

**Geschäftsleitung und Belegschaft
der Firma De Dietrich Process Systems AG
(vormals Rosenmund VTA AG)**